### 

1年生 学年通信 2023年度(令和5年度)9月28日 No. 36

## 楽しかった社会見学!No.3

午後からは、福山動物園に行きました。初めて来た子が約3割、来たことのある子が約7割くらいだったので、社会見学でしか味わえない体験をしてもらおうと、一緒に見学をしながら動物の問題を出し合ったり、感想を言い合ったり、好きな動物について紹介し合ったりと、楽しい会話をしながら園内を回りました。ここでも他校の小学生や一般のお客さんがいらっしゃったので、公共のマナーやルール、お互いに気持ちよく過ごせる方法についても確認をしながら活動をすることができました。多くのことを感じ、体感として学び吸収してくれたと思います。





















# ★お知らせとお願い★

### ◇汚れてもいい服の準備について

9月29日(金)に図工で『ぺったん コロコロ』という造形遊びをします。学習に向けての材料の準備にご協力いただき、ありがとうございました!絵の具を使ってのダイナミックな活動となりそうなので、できれば汚れてもいい服(上下)を持参してもらいたいです。保育所などで使っていたスモックなどがおすすめです。よろしくお願いいたします。

#### ◇軍手の準備について

10月5日(木)に生活科の学習でさつまいもを掘ります!土を深く掘って収穫をするので、軍手の準備をよろしくお願いいたします。